



Boletines Informativos de enero 2026

Alcalde Tury Reyes continúa jornada de señalización vial en el Distrito Municipal de Caleta



Caleta, La Romana.– En el día de hoy, el alcalde Tury Reyes encabezó una importante jornada de señalización de calles en distintos sectores de nuestro Distrito Municipal de Caleta, reafirmando su compromiso con la organización y el fortalecimiento de la seguridad vial.

Los trabajos fueron culminados en el sector Sánchez Bejamín, donde se realizó la colocación y adecuación de señalizaciones correspondientes, marcando un avance significativo en el ordenamiento del tránsito en la zona. Tras concluir en este sector, las brigadas municipales dieron inicio a las labores en Vista Catalina, dando continuidad al plan establecido.

Esta iniciativa forma parte de las acciones que impulsa la gestión municipal para mejorar la movilidad, prevenir accidentes y garantizar mayor seguridad tanto para conductores como para peatones.

Desde el Distrito Municipal de Caleta seguimos trabajando con responsabilidad y visión de desarrollo, implementando medidas concretas que impactan de manera positiva la calidad de vida de nuestros municipios.

Celebración del Día de los Reyes llena de alegría la cancha de Caleta



Caleta, La Romana.– Con gran entusiasmo y una masiva participación, el Distrito Municipal de Caleta celebró la mañana de hoy el tradicional Día de los Reyes, en un evento cargado de alegría, unión y esperanza para nuestros niños y niñas.

Desde hace 12 años, esta significativa actividad se realiza en la cancha de Caleta, donde se lleva a cabo la entrega de juguetes como parte del compromiso de mantener vivas nuestras tradiciones y llevar felicidad a los más pequeños del distrito.

La jornada estuvo marcada por sonrisas, momentos especiales y un ambiente familiar lleno de emoción, en el que nuestros niños y niñas fueron los verdaderos protagonistas de la celebración.

Agradecemos a todos los colaboradores, voluntarios y personas que hicieron posible esta hermosa actividad, reafirmando que cuando trabajamos unidos, logramos grandes cosas para nuestra comunidad.

Distrito Municipal de Caleta honra a Juan Pablo Duarte con ofrenda floral



Caleta, La Romana.– En el marco de las actividades conmemorativas en honor al Padre de la Patria, Juan Pablo Duarte, el director del Distrito Municipal de Caleta, Arq. Tury Reyes, participó en el acto solemne de rendición de ofrenda floral, reafirmando el compromiso de la gestión municipal con los valores patrios.

Durante la ceremonia, se destacó la importancia de mantener vivos los principios de patriotismo, civismo y responsabilidad ciudadana que legó Duarte, como pilares fundamentales para el fortalecimiento de la nación.

Con su presencia en este significativo acto, el Arq. Reyes reiteró el respaldo de la administración municipal a todas las iniciativas que promueven la identidad histórica y el respeto por el legado de los forjadores de la República. Asimismo, subrayó que honrar a Duarte implica asumir, desde cada función pública, el deber de trabajar por un país más justo, solidario y próspero para las presentes y futuras generaciones.

El Distrito Municipal de Caleta continúa firme en su compromiso de impulsar acciones que fortalezcan la conciencia histórica y el orgullo nacional en nuestra comunidad.